

**Antrag des Kirchenkreises Halberstadt – Erarbeitung eines Rahmenplans und einer Rahmenordnung für die Arbeit mit Konfirmandinnen und Konfirmanden in der EKM**

Die Kreissynode beantragt bei der Provinzialsynode, dass diese die notwendigen Schritte veranlasst, um zu einem einheitlichen Rahmenplan für die Arbeit mit Konfirmandinnen und Konfirmanden in der Evangelischen Kirche in Mitteldeutschland zu kommen.

**Begründung:**

Bei der Visitation wurde nicht nur eine große Bandbreite in den Formen der Arbeit mit Konfirmandinnen und Konfirmanden vorgefunden, sondern ein fehlendes Gerüst für die didaktischen und inhaltlichen „Mindestanforderungen“ beklagt. Der Rahmenplan ist damit nicht ein fertiges Programm an Lerninhalten, sondern ein Orientierungsrahmen, der bei verschiedenen Arbeitsformen und methodischen Ansätzen anwendbar ist.